



Sanjuaninos tuvieron lluvia

Los vientos en la región de Coquimbo de estas últimas horas coincidieron con tormentas que llegaron a la provincia de San Juan Argentina, según dijo el Servicio Meteorológico Nacional (SMN).

Así es que cayó aguita y seguirá nublado, al menos, por algunos días más. Durante ayer 28 de enero hubo tormentas aisladas durante toda

la jornada. El clima lluvioso se mantendrá hasta el miércoles por la madrugada cuando están pronosticados chaparrones.

TÉCNICO DE NIVEL SUPERIOR EN PODOLOGÍA

CON MÁS DE 30 AÑOS DE EXPERIENCIA

TODOS TIPO DE TRATAMIENTOS

ÓRTESIS EN SILICONAS PERSONALIZADAS

CORRECCIÓN UNGUEAL

PAC DIABÉTICOS Y EN GENERAL

+56 9 78506234

DR. DIEGO POLANCO
 CIRUGÍA PLÁSTICA, ESTÉTICA Y REPARADORA
 Hospital Universitario de Getafe, Madrid, España.
 MÉDICO CIRUJANO PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE CHILE.
 Acreditado por CONACEM y Superintendencia de Salud en Cirugía Plástica.

MIEMBRO SOCIEDAD CHILENA DE CIRUGÍA PLÁSTICA.

- ➔ Abdominoplastia sin drenajes y Lipoescultura con transferencia de grasa.
- ➔ Aumento, reducción y levantamiento de mamas con y sin implantes.
- ➔ Cirugía de Ginecomastia.

CONSULTAS:

Agendar Consulta al WhatsApp:
 ☎ +569 79478253 ▪ +569 71308081 ▪ +569 48189883
 🌐 www.instagram.com/drpolanco 🌐 www.diegopolanco.cl